

Licor de Illescas mi querido: Le debio carta
hace tiempo, perdóname. Hoy siento decir
que le conté la enfermedad que padecía
más de salud y deseando que mejorara su
vida. La tristeza toca a su fin. Estoy muy muy
fatigado. Hace un mes que no hago nadar
sin querer pasan los días sin nadar en el
lago. Mi soledad total me quiebra el
animo. A veces como porque me traen
alimentos alguna disculpa. Me desgraciada mujer pista mal mi y
mal. La fui que me faltan los ojos
las fuerzas sin las fuerzas de vida.
Siempre coincidimos amistosamente. P
deberé, todo de los tuyos. T
dijo que he sido, hoy y seré un
buena amigo tuyo mientras vive
Un fortísimo abrazo

Blas de la Sancha Albacete

Z

19 Enero 1979